



École primaire Mont-Valot

Personnes présentes :

Mme BAVARD : adjointe à l'éducation,
Mmes VAN ASSCHE, OMJINE, OUDOT, VAILLANT: représentants de parents d'élèves,
Mmes COMBEBIAS, COLLIN, MAUFFREY, JACQUET et MELOT : enseignants,
Mme SAUVAGE : responsable périscolaire,
Mme FOUQUET : DDEN.

Excusés : Mme L'HOTE : Inspectrice de l'éducation nationale, M. BURGHARD : maire de Luxeuil-les Bains, M. PERIGNON, M. VUILLEMINÉY, Mme BOUFFETEAU, Mme AUBRY : représentants de parents d'élèves.

1. Activités pédagogiques

Au niveau culturel

- Spectacle JMF :
 - Pour les classes de CE et CM : le 11 mars (« trois fois rien »)
 - Pour les classes de maternelle et GS-CP : le 9 mai (« Mon premier ciné-concert »)
- Ecole et cinéma :
 - Pour les classes de maternelle et GS-CP : le 22 mars (« Alice comédies »)
Le 17 mai (« Les contes de la mère poule »)
 - Pour les classes de CE et CM : le 25 mars (« l'île de Black Mor »)
 - Pour la classe des CM : le 6 mai (« Jason et les Argonautes »)
- Liaison école collège :
 - Pour la classe des CM, l'échange autour d'activités géométriques a eu lieu comme prévu le 15 avril.
 - Pour la classe des GS-CP : rencontre prévue le lundi 20 juin
- Le spectacle de restitution du dispositif pâte à son financé par la commune et proposé par l' EDM a eu lieu le jeudi 7 avril à l'espace Molière.
- Sortie commune aux 4 classes à Montbéliard : une demi-journée au pavillon des sciences et au « près la Rose » et une demi-journée au Musée du Wurtemberg.
- Lire et faire lire. Toujours un moment apprécié des enfants. Un projet de 5 séances sur l'Afrique à partir d'un conte s'est déroulé avec les élèves de la classe de CE1-CE2.
- Chorale à l'école : Apprentissage de quelques chants pour les présenter le jour de la fête de la musique à 16h30.

Au niveau sportif

- Un cycle de natation pour les élèves de GS-CP et de CE1-CE2. Merci aux parents d'élèves ayant accompagné.
- Tennis à l'école pour les élèves de GS-CP et de CE1-CE2 le jeudi 2 juin.
- Le cycle basket a bien eu lieu et un tournoi est prévu fin juin : le 27 pour les classes de GS-CP et CE1-CE2 et le 28 pour la classe de CM1-CM2



Au niveau citoyenneté

- Visite des CM1-CM2 au rucher communal le jeudi 2 juin.
- Passage du jury pour notre participation au « concours des écoles fleuries » de l'OCCE le vendredi 1^{er} juillet et remise du dossier, résultat au début de la prochaine année scolaire.
- Spectacle offert par la communauté de commune du pays de Luxeuil « Elemen' Terre, mon cher Ratson » pour la classe des CE1-CE2 ce vendredi 3 mai.

2 Rentrée 2022

Suite au départ en 6^{ème} de 4 CM2, une prévision d'effectif à ce jour de 75 élèves en septembre : 7 PS, 7 MS + 1, 12 GS, 10 CP, 8 CE1, 11 CE2, 8 CM1 et 11 CM2

Pour l'instant il n'y a que 2 inscriptions en PS et 1 inscription en TPS.

Mme Bavard explique que la mairie attend les inscriptions et nous informe au fur et à mesure.

A l'école du Mont-Valot cette année, l'effectif est stable.

Accueil possible à la rentrée d'une classe externalisée de l'IME, en attente de confirmation par l'inspection.

Demande d'un projet « école accord » avec l'école départementale de musique pour un projet commun aux 3 classes élémentaires. Comme nous avons bénéficié d'un projet pâte à son cette année, il n'est pas sûr que nous puissions bénéficier de ce projet.

L'an prochain, nous envisageons un travail à l'année sur le patrimoine de Luxeuil. Quand le projet sera finalisé, nous adresserons un courrier à M. le Maire pour bénéficier de tarifs préférentiels pour visiter les monuments de Luxeuil.

Les listes de matériel individuel pour la rentrée seront actualisées d'ici fin juin sur le blog de l'école.

3 Aspect financier

- Le compte de la coopérative scolaire

Bilan du marché de printemps : bénéfice : 452.80 €

Bilan intermédiaire compte coop - mai 2022

Dépenses		recettes	
Horticulteur	1317,15	recettes	2091,95
panier garni	52		
fonds de caisse	270		
Sortie péda. Montbéliard	882,5		
entrées spectacles, cinéma	637,5		180
bus	200		
divers activités péda.	219,3		
Total	3578,45		2271,95

Bilan au 25/01/2022 : -1306,5

reliquat janvier 1023,55

bilan global à compter de septembre -282,95

À venir : bilan de la photo de classe et de la kermesse.

Après avis des parents d'élèves, la coopérative scolaire sera demandée aux familles en septembre.

Il n'y aura pas de changement. 1 enfant 20 € ; 2 enfants 35 € ; 3 enfants et plus 50 €.

- Le compte de la mairie

Les subventions municipales restent les mêmes : 35 € par élèves + 20 € par élève d'élémentaire

Les commandes de rentrée sont à faire.

Des fichiers de mathématiques ACCES sont à prévoir pour les CP, CE1 et CE2 ; ainsi que des fichiers de lecture Taoki pour les CP.

La subvention de 250 € par classe sera versée prochainement.

4 Les travaux dans et autour de l'école

Un point est fait une fois par mois avec Francis Lemercier qui est chargé à son tour de transmettre l'information aux différents responsables des services de la mairie.

Merci pour tous les petits travaux faits régulièrement et rapidement à l'école (ampoules à changer, plaques au plafond à repositionner, ...)

Nous renouvelons la demande de banc sous le préau. Etant donné que cela incite les jeunes à venir s'installer le week end et laisser le préau sale, la mairie ne souhaite pas ré-installer un banc. La possibilité de matériel modulable et léger à installer et ranger quotidiennement est la solution envisagée.

L'apport de terreau, et le rajout de terre demandé a été fait fin mai. L'apport de tourbe et de paillis doit permettre aux carrés potagers d'être durables. Merci à une dame des jardins qui a passé la débroussailleuse. Merci au papa de Léo qui a passé le motoculteur dans les carrés potagers.

Des travaux sont à effectuer :

- Débordement d'eau toujours constaté au niveau du chéneau vers la salle de jeu de la maternelle
- Une reprise des vélos aux vacances pour graissage et réparations pour certains
- Motocultage d'une bande de terre pour faire une bande de framboisiers vers les jardins et retirer le piquet en métal vers le jardin : possible la semaine suivant le 15 juin.
- Remplacement des joints de porte anti « pince doigts » : les joints sont commandés.
- Remplacement des rideaux par des rideaux occultants dans les classes côté élémentaire
- Une étagère au-dessus des porte-manteaux situés vers la salle de sieste maternelle avec un arrondi pour la porte
- Des roulettes sous les meubles pour les déplacer facilement (une quarantaine).
- Le remplacement de la baignoire par une douche dans les toilettes côté maternelle. La toilette, certes occasionnelle, mais nécessaire d'enfants handicapés est difficile dans la baignoire, étant donné les problèmes d'équilibre de ces élèves : peut-être pas possible pour cette rentrée, le déménagement temporaire de l'école du boulevard Richet est la priorité.



5 Questions diverses

- Des capteurs de CO2 seront installés pour la prochaine rentrée.
- Nous projetons de reprendre à la prochaine rentrée les ateliers citoyens.
- Nous faisons un appel aux parents pour récupérer un touret pour mettre en place des activités d'équilibre.

Les parents d'élèves :
Marie-Hélène Vaillant

Directrice de l'école
Fabienne Mélot